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«ВАШИ УРОКИ ОЧЕНЬ ВАЖНЫ 

ДЛЯ МЕНЯ…»  

Наши ученики, читатели газеты, поздравляют 

своих учителей.  

ЧТО БЫ ВЫ ПОЖЕЛАЛИ СВОЕМУ САМОМУ 

ЛЮБИМОМУ УЧИТЕЛЮ 

В ДЕНЬ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ПРАЗДНИ-

КА? 

Над этим вопросом мы предложили подумать нашим шести-

классникам – людям опытным, ученикам со стажем, которые 

уже научились ценить труд своих учителей, но еще немного 

хулиганят. Впрочем, это нисколько не уменьшает ценности 

их пожеланий и справедливости оценок учительского труда. 

Они провели в гимназии  почти половину отпущенного на 

образование времени, и у них уже сложился свой взгляд на 

то, каким должен быть учитель. Кроме того, у них свой харак-

тер. И он тоже находит свое отражение в сказанных словах. 

Желаю вам послушных учеников, чтобы 

они не озоровали, не дрались, не шумели,  

не баловались.    

Даниил Завьялов, 6Г 

  

 Желаю вам, чтобы вы всегда цвели и  

расцветали. Пусто у вас всегда будет 

улыбка на лице. 

Даниил Трухнѐв, 6Г 

 

Пусть все, что вы начинаете, успешно  

заканчивается! 

(Совет гимназистов) 

В  Э Т О М  

В Ы П У С К Е :  
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ПЕРВЫЕ ГОЛЫ В НОВОМ УЧЕБНОМ ГОДУ 

6-7 сентября произошло первое в  учебном году спор-

тивное событие.  Младшие школьники играли в фут-

бол. 

В первый день соревнований играли по группам по 

круговой системе, т.е. две игры. В нашей группе "Г" 

играли 128 и 168 школы, но  мы обошли всех. С самым 

большим разрывом в 6:0 победили 128 школу.  

Во второй день в полуфинале играли также две игры, 

но одну проиграли. Со 101 школой тяжело тягаться, 

там тренер - специалист и ребята - действующие спорт-

смены. Вторую игру выиграли, на ней пришлось попо-

теть. В итоге заслуженное третье место. На параде на-

граждения ребята были уставшие, но довольные. Оста-

навливаться на достигнутомим точно не хотелось.  

В целом турнир прошел на достойном уровне. Спасибо 

родителям наших мальчиков. Их поддержка очень по-

могала.  

Может быть, подумала я, в 2026 году кто-нибудь из 

наших футболистиков выступит на чемпионате мира. В 

каком городе? 

 

Д.И. Рамзаева 

ТЕРРОРИЗМ—ЭТО СТРАШНОЕ СЛОВО 

   3 сентября во всей России почитают память жертв 

террористического акта в средней образовательной 

школе №1 города Беслана. Ученики 4 класса Б гимна-

зии №133 имени М.Б. Оводенко тоже не стали исключе-

нием.  

       В парке Металлургов дети возложили цветы к па-

мятнику и  выпустили в небо воздушные шары, отдав 

дань памяти погибшим людям, и с надеждой на то, что 

подобная страшная трагедия никогда не повторится. 

      … Более одной тысячи двухсот человек оказались в 

тот день в заложниках у бандитов. Целых три дня они 

находились под дулами автоматов бандитов, без еды, 

без воды, в изнуряющей жаре. Из них 334 человека по-

гибли, большинство из которых были дети и около 800 

были ранены. 

     Нашим детям очень сложно представить, что в такой 

радостный день как 1 сентября, может произойти убий-

ство стольких невинных детей и взрослых. 

      По окончании мероприятия, учащиеся гимназии 

№133  почтили память всех жертв террористов минутой 

молчания. 

 

Дустова Дарья   4 класс Б 

Терроризм-это страшное слово, 

В нѐм содержится горе и боль. 

 Оно  слышится  снова  и  снова 

 Обжигая  сердца  как огонь. 

                     

 Террористы - ужасные люди, 

 И людьми  называть их  нельзя, 

 Пусть Господь за  грехи  их  осудит, 

 Да  и  дети  им  зла  не  простят. 

 

 

Боль  и  муки  заложников – горе, 

Для  злодеев  же – миг  торжества 

Но  настигнет  расплата  их  вскоре, 

Ибо  память  людская  жива. 

                    

Не  поставить  народ  на  колени, 

Не  такую  встречал  он  беду, 

Но  погибшим  уже  не воскреснуть, 

К  ним  на  кладбище  люди  придут. 

Юлия Нечаева   

НЕ ПОСТАВИТЬ  НАРОД  НА  КОЛЕНИ    
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 Конец августа стал знаменательным для учащихся 8-ых 

классов нашей гимназии.  С 19 по 24 августа в 

Самаре проходил открытый  юношеский чемпионат по 

футболу  на приз губернатора Самарской области. Нам 

посчастливилось побывать на нем. 

  В день открытия мы все пошли на стадион 

«Металлург». Самара встретила участников и болель-

щиков сильным дождем,но это никого не напугало. На 

поле вышло 8 команд:«Олимпик»   Марсель (Франция), 

«Генк»(Бельгия), «Динамо Загреб « (Хорватия), 

«Мордовия» (Россия), «Аталанта» (Италия) «Крылья 

Советов» (Россия), «Црвена Звезда» (Сербия) и 

«Челси» (Англия).Сборная Англии не смогла приехать  

и еѐ заменила сборная Самарской области. 

  На наш взгляд, сильнейшей командой была 

«Генк» (Бельгия),за игрой которой было очень интерес-

но наблюдать.Она была очень дружной, собранной и 

сплоченной. В результате она вышла в финал  и срази-

лась с командой  «Динамо» из Хорватии. 

  Матч был очень интересный, увлекательный. Когда в 

финале была серия пенальти,мы наблюдали интересную 

картину: игроки все опустились на колени и начали мо-

литься, кто-то даже целовал землю. Именно в этот мо-

мент мы поняли, как сильно они переживали, как хотели 

выиграть.И они действительно выиграли! На матч при-

ходило много подростков,  но были и взрослые. В пере-

рывах между тай-

мами выступал 

французский фри-

стайлер Гайтан.  

Он показывал 

очень интересные 

трюки, за которым 

с нескрываемым 

удивлением на-

блюдали все зрители. 

  Закрытие футбольного турнира состоялось 24 августа. 

Мы очень рады, что побывали на этом соревновании, у 

нас появилось много друзей.                                 

Вероника Епишева, 8Б 

«ВОЛЖСКИЕ ВОРОТА» 

  Хорошей традицией стало проведение в Самаре легкоат-

летической эстафеты  на призы Самарской Губернской Думы , на 

которую съезжаются команды со всех уголков нашей области. 

Десять лет подряд команда  нашей гимназии под  руководством 

учителей физической культуры Галины Михайловны Матвеевой  

и Марины Михайловны Богдановой является неизменной  участ-

ницей  этойэстафеты.  Все эти годы наши 

ребята  не возвращались с соревнований без 

награды. Вот и на юбилейной - X эстафете 

27 сентября нашей команде вручили сереб-

ряные медали. 

  Но главное на этом большом спор-

тивном празднике – это встреча друзей, кол-

лег, воспитанников со своими наставника-

ми, встреча с выпускниками гимназии, кото-

рые уже выступают за свои высшие учебные 

заведения и благодарят своих учителей за 

тот бесценный опыт, который они получили 

за школьные годы 

М.М. Богданова 

ЭСТАФЕТА—2014 

Эстафеты день светел! 

Радостного он спектра! 

Не догонит нас ветер 

Просто мы быстрее ветра! 
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«Грамотность и устойчивое развитие» - под этим девизом 8 

сентября в мире отмечался День грамотности, учрежденный 

по инициативе ЮНЕСКО. Сегодня в мире более 860 миллио-

нов взрослых не умеют писать и читать, а около 100 миллио-

нов детей не ходят в школу. 

На этом фоне ученики гимназии – передовики, но и у них слу-

чаются проблемы. Какие? Об этом вполне самокритично рас-

сказали некоторые из любителей получать хорошие оценки.  

«Писать диктант бывает непросто. Знайте: когда пишут диктант в 

День грамотного человека, то каждый думает:"Как бы не оказаться 

хуже всех ?". А это отвлекает от  дела иногда сильнее, чем если 

просто писать на уроке под диктовку. Я пыхтел над текстом, а 

мысль сделать хуже, чем обычно, так и вертелась в голове. Но об 

этом не стоило думать. Получилось не хуже!» 

Михаил Федорин, 9 «В» 

Бывает же так, что диктант – это праздник. К празднику готовятся 

заранее. Я, видно, решил не праздновать… 

Конечно, стоило ожидать подобной работы в начале года и подго-

товиться к ней лучше. На отлично справились не все... В том числе 

и я. Возможно, причина в слишком бурных и ярких каникулах. 

Некоторые так хорошо отдыхали, что до учебника русского языка 

руки так и не дошли. Ведь для многих это было последнее, безза-

ботное лето.  

Евгений Кветкин, 11 «А» 

Когда учитель диктовал нам, я старался не допустить ошибок и 

поэтому слушал внимательно. Даже если допускал ошибки, ста-

рался все аккуратно исправить. И все старался их найти и испра-

вить потом. Видно, я старательный. 

Андрей Евдокимов, 6 «Г» 

8 СЕНТЯБРЯ—МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ ГРАМОТНОСТИ! 

У НАС ТОЖЕ ВЫБОРЫ!  

 В начале каждого учебного года в нашей Гимназии 

проводятся выборы председателя совета гимназистов. Мы 

спросили учеников 9-11-х классов: «Что вы ожидаете от ново-

го председателя совета гимназистов?». 

И вот что услышали в ответ.  

 Нас очень порадовало, что  многие участники опроса 

заострили внимание на проблеме дисциплины и порядка. Ре-

бята предложили как можно внимательнее следить за внеш-

ним видом учеников и чистотой в Гимназии. 

 Кто-то считает, что  более насыщенной и веселой  

будет внеурочная жизнь. 

Ребята ждут свежих идей и самостоятельности в их выполне-

нии. 

 Надеются держать учащихся и сотрудников нашей 

Гимназии в тонусе, чтобы не было невеселых лиц. 

 Ожидают, что будут решать все организационные 

вопросы в гимназической, а также вне гимназической жизни. 

 Надеются на волонтерские походы и участие в благо-

творительных акциях. 

  Хотят помочь нашим младшим классам в их нелег-

ком пути к знаниям. 

 А самое главное, что все без исключения пожелали 

вновь избранному председателю соответствовать своей долж-

ности и ответственно относится ко всем поручениям. Редак-

ция «Полиглота» присоединяется ко всем напутствиям и по-

желаниям. 

 Интервью с новым председателем советов гимнази-

стов ждите в следующем  номере газеты. 

                 Булатова Влада, 9в класс 

P.S. 26 сентября прошли выборы на пост председателя 

совета гимназистов  По результатам выборов председате-

лем стала Афанасьева Светлана.  

ПОЗДРАВЛЯЕМ!!! 

Самый грамотный класс 4А.  

Кл. рук. Насонова В.М. 
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"То, к чему мы привыкли и счита-

ли обыденным, на расстоянии ка-

жется самым дорогим и нужным." 

Иоганн Вольфганг фон Гѐте  

«Фауст» 

 На фестивале «Золотая реп-

ка» я не впервые. 

На этот раз мы оказались на спектак-

ле Тверского театра юного зрителя 

«Фауст. Первый опыт». Необычные 

декорации, великолепная игра акте-

ров, танцы и музыка -  все было пре-

красным. Мы как будто перенеслись 

на страницы этого произведения. 

 Спектакль прошел на одном 

дыхании. Действие не отпускало нас 

не на секунду, а музыка не давала 

вздохнуть. Сцена - черная комната, 

невероятный простор для фантазии и 

эксперимента. Горячего в своих стра-

стях и желаниях Фауста и Мефисто-

феля играет один актер, Фауста-

мудреца и Мефистофеля, а также Бо-

га— другой. Появляются также четы-

ре Маргариты: невинная и прекрасная 

девушка, влюбленная до безумия 

женщина, страстная и пылкая и неве-

роятно безумная. По сцене ходят мо-

нахини, превращающиеся в ведьм, 

которые склоняются над телом изму-

ченной и прекрасной героини. Герои 

меняются телами, но трагедия челове-

ка остается нам понятной даже при 

этих переменах. Поиск себя и смысла 

жизни – вот чем заняты герои Гѐте 

уже третий век. С ними – зрители. 

Теперь и мы. 

Просто не описать словами,  насколь-

ко это невероятно. 

Алена Кирилина 11А 

ФАУСТ. ПЕРВЫЙ ОПЫТ. 

ФЕСТИВАЛЬ «ЗОЛОТАЯ РЕПКА» В САМАРЕ 

   Спектакль Российского Академиче-

ского молодежного театра «Все маль-

чишки - дураки» понравился мне тем, 

что в нем было много танцев, песен, 

шуток, а также тем, что костюмы и 

декорации были яркими, красочными 

и красивыми. Основная мысль спек-

такля в том, что взрослые забывают, 

какими они были в детстве. 

Настя Герасимова, 5В 

 

   Вот над чем я задумалась после 

спектакля. Гадкий утенок выделялся 

среди всех, не был ни на кого похож. 

Его тянуло в небо, в то время как дру-

гим птицам хотелось жить на земле, 

на птичьем дворе. Когда же утенок 

вырос и превратился в лебедя, все ста-

ли по-другому к нему относиться, ведь 

лебедь – птица статная, красивая. 

Так и с людьми. Когда человек кажет-

ся жалок, беден, некрасив, многие от 

него отворачиваются. Когда он стано-

вится богатым, красивым, все хотят с 

ним дружить. Если человек не похож 

на всех, это не значит, что он плохой и 

его можно оскорблять. Надо его по-

нять. 

Полина Петкевич, 6Г 

 

   После спектакля я задумался над 

тем, что просто из-за непохожести на 

других человека могут сильно унизить 

или даже побить, хотя он ни в чем не 

виноват. Мне захотелось поговорить с 

родителями и одноклассниками о том, 

как неправильно не принимать в об-

щество других просто за непохожесть 

и о том, каким хорошим и добрым 

может оказаться человек, которого 

отвергают.  

Ринат Насыров, 6Г 

Фестиваль—лаборатория театр для детей «Золотая репка» создан и прово-

дится с целью развития театрального искусства для детей и молодѐжи, 

поддержки и стимулирования творческой деятельности по созданию спек-

таклей для детей, пропаганды достижений театрального искусства для де-

тей и молодѐжи, утверждения и поиска новых форм развития театрального 

искусства для детей и молодѐжи 
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 Школа – это второй дом для каждого ребѐнка. Здесь он не 

только получает образование, но и проходит процесс социализации. 

Для своей дочери мы стали выбирать учебное заведение год назад. 

Основными критериями были: уровень гуманитарных знаний, соци-

альность, дисциплина, профессиональный уровень педагогов. 

 В результате мы выбрали гимназию №133, которая ежегод-

но выпускает около 15 медалистов. Все выпускники обладают высо-

ким уровнем знаний гуманитарных наук, в особенности иностран-

ных языков. 

 Все педагоги Гимназии имеют квалификационные катего-

рии и большой опыт работы. 

 В социальном плане нас привлекло то, что ученики воспи-

таны, дисциплинированы и стремятся к получению знаний. 

Нашей дочери очень нравится учиться. Я думаю, что Гимназия 

№133 действительно станет для неѐ вторым домом.  

Шевнун. Л. А. 

Школу мы начали искать гораздо раньше, чем ребѐнку испол-

нилось 7 лет. Начали со сбора информации: какие школы 

находятся поблизости, какие дорогие, разговаривали со зна-

комыми. Остановили свой выбор на гимназии 133. 

Почему выбрали именно эту гимназию? 

Ходили на курсы, уроки на курсах понравились, ходили с 

большим удовольствием, познакомились с будущими одно-

классниками. Понравилась атмосфера в школе, нет скованно-

сти, зажатости, страха. Как выразился ребѐнок: «Тут при-

кольно и совсем не страшно». 

В гимназии хороший уровень образования, классы не пере-

полнены, а значит, больше внимания будет уделено каждому 

отдельному ученику. 

Знакомые учащиеся в этой гимназии очень довольны педаго-

гическим составом и знаниями. 

  Ну, и конечно же, углублѐнное изучение иностранных язы-

ков, что немаловажно. 

  На данный момент мы очень довольны нашим выбором! 

Школа – это учреждение, где ребѐ-

нок приобретает свою базу знаний, а 

также получает определѐнный круг 

общения, который оказывает влия-

ние на формирование личности. По-

этому мне хотелось, чтобы школа, в 

которой будет учиться мой ребѐнок, 

была не просто по месту жительства, 

куда попадают все дети без исключе-

ний, в том числе и из неблагополуч-

ных семей. О гимназии 133 я слыша-

ла много хороших отзывов от своих 

друзей и знакомых, чьи дети учатся 

здесь. Эта школа отвечает всем моим 

требованиям к образовательному 

учреждению: это внешний вид зда-

ния и помещений, внутренний рас-

порядок, профессионализм директо-

ра, доброта и чуткость нашего класс-

ного руководителя Татьяны Никола-

евны. Благодаря еѐ человеческим 

качествам и профессионализму мо-

ему ребѐнку легко учиться и приятно 

ходить в школу. 

  Мой ребѐнок любит общаться и 

мечтает много путешествовать, по-

этому изучение двух языков будет 

для неѐ дополнительным классом, и 

возможно станут частью еѐ будущей 

профессии или увлечения. 

  Мы очень рады, что учимся в гим-

назии 133.     

Грибцова Людмила 

 Школа – неотъемлемая часть жизни, поэтому 

детям  в ней должно быть хорошо и уютно. Именно такой 

– чистой, со светлыми большими коридорами, гостепри-

имной является наша гимназия. С каждым годом она ста-

новится современнее и красивее. В нашей гимназии учат-

ся самые способные ученики. А учат нас самые лучшие 

учителя! Дети изучают два иностранных языка, которые 

помогут им выбрать интересную профессию в современ-

ном мире. Ученики активно участвуют в различных 

школьных мероприятиях и олимпиадах. А родители мо-

гут быть спокойны за безопасность детей, так как гимна-

зия и еѐ территория находятся под охраной. 

 Мы гордимся тем, что учимся именно в этой гим-

назии! 
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 Живем мы хоть и не в Москве, но и не на Камчатке, так что 

рассказать есть о чем. Не секрет, что в Самаре регулярно прохо-

дит куча интересных событий. Так что, посовещавшись, мы реши-

ли ввести новую рубрику – «Наша Самара». «Наша Самара» - это 

где вы проводите время, как отдыхаете, что нового узнаете. Читай-

те и делитесь впечатлениями! 

  «Распусти свои клеши» в этом году проходил 16ый раз. Здесь самар-

ские исполнители исполняют зарубежную и русскую музыку, чужую и 

свою. За редким исключением мне группы не понравились. Возможно, 

дело в том, что я не успела послушать ни одну из групп, которые послу-

шать собиралась.  

  Порадовало,  что 

праздника не отравля-

ли люди «навеселе». А 

еще – разноцветие 

публики: малыши, 

взрослые, молодые 

влюбленные с дредами 

и даже молодожены-

рокеры. 

Вчера 

 «Клеши» vs «Битловник» 

Перефразируя героев комедии, каждые первые субботы сентября мы с друзьями ходим на 

фестивали. Слушаем каверы на рок-музыку. Расскажу о своих впечатлениях. 

 Атмосфера Битловского фестиваля, тем не менее, 

мне показалась теплее. Ну и роднее, конечно – здесь я уже 

в третий раз. Знакомые лица, знакомые песни знакомых 

исполнителей. Неизменное место – площадка перед музеем 

Алабина. Светлое настроение поддерживал мужчина с буб-

ном, который затем стал достопримечательностью, с кото-

рой каждый считал долгом сфотографироваться. Также для 

нас спел и станцевал (да еще как!) сам генеральный дирек-

тор «Самара-Максимум». А мы с ним были полностью со-

лидарны: «I CAN GET NO! SA-TIS-FACTION!» 

   Приятно удивили новые исполнители, неприятно – не-

большие перепалки на сцене. 

 В целом я получила большое удовольствие 

от обоих фестивалей. Но, сравнив их, все-

таки распускаю клеши «Битловнику». 

Анастасия Григорьева, 10 А 



В СЛЕДУЮЩЕМ 

 НОМЕРЕ: 
 Интервью с новым пред-

седателем совета гинази-

стов. 

 Путешествие по литера-

турным местам России 

 Каково быть здоровым 

гимназистом?  

 Пригнитесь! «Пули над 

Бродвеем» летят мимо нас 

 И разное прочее прекрас-

ное. 

 

А на небе пребольшая 

Прелуна, прелуна 

Без конца, без дна, без края 

Преона, преона 

 

А на ней сидят четыре 

Преблохи, преблохи 

Хоть они сидят на сыре, 

А хотят преухи. 

 

Надо нам сварить для блошек 

Преухи, преухи. 

Животы у наших крошек 

Преплохи, преплохи. 

 

Мы салат нарежем блошкам 

Преножом, преножом 

Приготовим преокрошки 

В претазу пребольшом. 

 

И споем им на гитаре 

Прероманс, прероманс, 

И преблохи в преударе 

С прелуны - как пребабамс! 
 

Григорьева Анастасия 10А 
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